



ちゅうりっぷ通信

2023年 7月 第2号



外遊び大好き!



梅雨明けが待ち遠しい今日この頃。子ども達は汗をたくさんかきながらも元気に外で遊んでいます。暑い日には水の感触を楽しんでもらえるような活動を取り入れていきたいと思います。また、こまめな水分補給を行っていき、体調管理に留意していきたいと思います。

国旗覚えてるよ!

ちゅうりっぷ組では朝のお集まり時に絵カードや色カード、数字を 1~10 まで数えるほかに国旗カードを覚え始めました。初めて見る国旗に興味津々な子ども達。保育士の言葉を真似しながら元気いっぱいに答えてくれ、自分たちの住んでいる日本やアメリカ合衆国、中国、韓国など毎日繰り返して取り組み少しずつ覚えています。カードを見せると「にっぽん!」「アメリカ合衆国!」と誰よりも早く言おうとする姿が可愛らしいです!上手く言葉で言えない子も最後の言葉だけ言ってみたり、指差しをして答えてくれています。保育士がカードを見せ「どこの国?」と聞く前にカードを見て、数回繰り返したただで答えてくれる子ども達の吸収力の凄さに驚いています。今では32カ国の国名を少しずつ言えるようになってきました。自由遊び時には部屋に掲示してある国旗の一覧を見て国旗を指差し「ここは?」「バーレーン!」「イタリア!」と保育士の真似をして友達同士でクイズを出し合う姿がとても可愛らしいです。たくさん国旗を覚えてきたので是非お家でも子ども達に国旗を見せて聞いてみて下さい。

戸外遊びが大好きな子ども達は朝のお集まりで外に行けることを知ると大喜びで心待ちにしています!早く外に行きたく頑張って自分で帽子を被ろうとする姿や靴を頑張って履こうとする姿も見られます。戸外では友達と一緒に三輪車に乗り「待てー!」「逮捕するぞ!」と警察ごっこや砂場やカウンターでは「いらっしゃいませ!」とアイス屋さんケーキ屋さんになりきってカップやバケツに砂を入れて渡してくれます。時には玩具の貸し借りでトラブルになってしまうこともあります。保育士が仲立ちをし「貸して」「ごめんね」「ありがとう」が言えるように援助しています。最近では日差しが暑い日も多かったのでバケツに少し水を入れて泥遊びを行い感触を楽しみながらおままごとにも活用して遊んでいます。バケツの中の水をカップに移している子に「何屋さんですか?」と聞くと「お水屋さんです!」「何円ですか?」と聞くと「300円です!」と答えてくれ、会話のやり取りができる楽しさを味わっています。今後も天気の良い時には積極的に戸外に出て子ども達の安全を見守りながら一緒に過ごしていきたいと思っています。

